



Communiqué CAMIEG des cinq fédérations syndicales

Toutes les fédérations syndicales siégeant en conseil d'administration de la CAMIEG ont décidé unanimement de quitter la séance du Conseil d'Administration du 4 Décembre 2012.

En effet, le nouveau gouvernement s'est engagé depuis plusieurs mois à ouvrir de véritables négociations avec les employeurs sur l'utilisation des excédents financiers cumulés de la Camieg.

LE MUTISME DES POUVOIRS PUBLICS EST INACCEPTABLE !

Les assurés sociaux des IEG sont en droit d'attendre que le gouvernement organise au plus vite cette table ronde avec tous les partenaires sociaux pour qu'une solution satisfaisante soit trouvée à l'utilisation de ces excédents qui atteindront 331 M€ fin d'année 2012.

Les assurés de la CAMIEG ne doivent pas être pris en otage après les déboires et les difficultés rencontrés par tous, depuis 2007.



La délibération validée ce jour à l'unanimité le 04 12 2012

« Dans l'attente d'une réponse, sur l'ouverture des négociations avec les pouvoirs publics et les employeurs sur l'utilisation des excédents financiers de notre caisse, l'ensemble des administrateurs et toutes les fédérations syndicales confondues, décident de suspendre à l'unanimité leur participation à ce conseil d'administration du 4 décembre 2012. Les administrateurs décident de ne reprendre le conseil d'administration en cours, qu'après l'annonce d'une date de rendez-vous précise et ceci dans les plus brefs délais.

Les assurés que nous représentons dans cette instance seront informés sur l'ensemble des territoires de la décision unanime prise ce jour. »

Montreuil le 04 12 2012